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四川英杰电气股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2023-007 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研  □分析师会议 

□媒体采访      □业绩说明会 

□新闻发布会    □路演活动 

√现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

刘然    深交所投教部 

杨乔君  深交所投教部 

陈辉    全景网 

向思敏  新华网 

田鈞    华西证券 

周睿    华创证券 

熊帆    国金证券 

张宇    国金证券 

唐心迪   观今投资 

邹雁鹏   成都之柱资产 

杜斐    北京疆亘四川分公司 

杨宏伟   中睿合银 

唐诗晴   川江投资 

刘妮     中小投资者 

罗旭驰   中小投资者 

邵国辉   中小投资者 

江萍     中小投资者 

李兴萍   中小投资者 

成光贤   中小投资者 

鲁元斗   中小投资者 

付书辉   中小投资者 

张雪     中小投资者 

李华龙   中小投资者 

王万铠   中小投资者 

吴雨橙   中小投资者 

胡亚雨   中小投资者 



张静    中小投资者 

彭世勇  中小投资者 

陈从学  中小投资者 

李小兵  中小投资者 

刘晓刚  中小投资者 

邓静    中小投资者 

唐义春  中小投资者 

时间 2023年 3 月 24日（星期五）9:30-11:30 

地点 公司展厅、车间、二楼报告厅 

上市公司接待

人员姓名 
副总经理、董事会秘书：刘世伟先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

由深交所主办、英杰电气承办的“踔厉奋发新征程 投教

服务再出发”主题投教活动在英杰电气举行，华西证券、国金

证券、华创证券组织数十位机构和中小投资者到公司参观交

流。公司副总经理、董事会秘书刘世伟引导来宾参观了公司展

厅和生产车间，向各位来宾详细介绍了公司的发展历程、企业

文化、产品领域、技术实力、经营状况以及未来发展的行业趋

势。以下为本次投教活动交流的主要问题： 

一、公司光伏业务占比很高，有没有国外的客户，未来有没有

向国外扩展业务的打算？ 

   答：公司在光伏方面的订单主要为单晶硅、多晶硅设备的

电源订单，这些材料的产能有 90%左右都在国内，所以目前基

本上是国内的客户，暂未有向国外的直接销售，未来是否向国

外扩展，将根据这个行业未来发展趋势来定。 

二、公司目前储能相关的产品是针对哪一些客户或者是哪一类

型客户？有没有一些意向订单或合作方向？公司在未来，对储

能这块业务的发展规划是什么，比如营收规模、市场占有率

等？ 

   答：公司储能产品业务起步时间较晚，但因为有之前做光

伏逆变器的技术积累，所以转向储能行业的储能变流器（PCS）

产品具备一定的技术协同性，目前已经有了自己的核心产品，

该行业国外户用储能、国内的大型工商业储能市场空间较大，

公司也是看中这一发展趋势开始布局这个行业的，但从目前情



况看，储能行业还处于开拓初期，公司会积极把握市场趋势开

拓该新业务和新市场，争取在这个行业里做出一定的成绩来，

但基于客观原因，目前还不能清楚的判断这个行业对公司未来

持续发展的贡献程度。 

三、公司参加了去年清洁能源大会，同时去年 9月份机构调研

名列前茅，请问公司有没有对调研情况进行相关统计？ 

   答：公司长期和广大投资者保持沟通，定期报告披露后都

会安排机构调研，调研结束后公司也会披露投资者关系活动记

录表，让广大投资者对每次调研的问题同步了解，掌握公司的

发展情况。2022 年，全年公司共计披露 22 次投资者关系活动

记录表，2023年前三个月，公司已经披露了 6 次投资者关系活

动记录表，目前数百家投资机构都和公司建立了联系机制，可

以保证顺畅的交流，也有多家机构出具了公司的深度调研报

告，并保持持续的跟踪。 

四、2023年的订单是否充足？ 

   答：截止到目前为止，公司的订单情况仍然保持充足的状 

态，由于公司是依照客户需求定制化配套电源，所以不好对全

年的订单情况做准确预计，公司年报和一季报都没有披露，目

前也不方便透露 2023年具体的新增订单数据。 

五、公司充电桩业务和蜀道集团是不是独家合作，目前合作的

情况如何？ 

   答：是不是独家合作我们不太清楚，蜀道集团为四川高速

公路的管理公司，公司下属子公司蔚宇电气和蜀道集团下属的

蜀道装备签订有战略合作协议，目前蔚宇电气的直流充电桩已

经覆盖了蜀道集团管辖的 200多个四川高速公路服务区（总共

有 900 个左右的服务区），从双方合作协议的约定看，未来继

续扩大覆盖范围的可能性还是比较大的。 

六、公司非标产品和标准化产品的比例如何？未来标准化产品

的占比是否会提高？ 

答：公司的电源产品基本上都属于非标产品，即便生产多

年的比如光伏单晶、多晶类电源，也不是标准化产品，每次客



户的要求也是不一样的，签订订单之前都需要和客户进行方案

的确认，公司按确认方案进行生产。蔚宇电气的充电桩产品偏

民用化，未来上规模以后可能有部分属于标准化产品系列，随

着蔚宇电气充电桩销售额的提高，可能公司产品中的标准化产

品数量会因此提高，但占比是否同步提高还要根据全部产品的

结构来确定。 

七、公司半导体业务的扩展情况如何？ 

   答：公司半导体等电子材料业务订单最近这几年呈现连续

增长的状态，随着公司 2016 年为中微半导体提供 MOCVD 设备

电源实现进口替代以后，在这个行业的知名度和品牌影响力有

较大提升，目前随着公司射频电源的研发突破，在这个行业的

细分应用有进一步扩大的可能，同时这个行业在半导体材料端

公司也有电源配套，用于电子级单晶硅、碳化硅、蓝宝石、电

子铜箔铝箔以及光纤行业，订单也呈现一定的增长。 

八、公司二期扩建以及充电桩和储能产能扩建的情况如何，能

增加多少销售收入？ 

   答：公司在 2021 年完成了二期产能扩建，增加了一个

11,000㎡的生产车间，新增了包括全自动贴片机、电路板喷涂

线、精益装配流水线在内的大量生产设备，公司产能得到了大

幅度的提升。2022年 4月份，公司新购了约 200亩土地（B区）

为今后公司的产能继续扩建做准备，2022 年 12 月份，开始启

动 B区产能的扩建，占地 200亩，该项目将分三期建设，第一

期准备投资 4亿元左右，进行新能源汽车充电桩和电化学储能

项目的产能扩建，计划建两座 15,000-17,000 平米的生产车间

以及配套设施，完全达产后，预计每年可以实现 1.2万台直流

充电桩、40 万台交流充电桩、60MW 储能变流器及 60MWh 储能

系统的生产能力，大幅度提升公司的销售规模。 

附件清单（如

有） 无 

日期 2023年 3 月 27日 

 

 

 


